

Pressemitteilung

Auszubildende leiten für zwei Wochen Filiale der Frankfurter Sparkasse im Nordend

Frankfurt, 30. März 2017

Acht Auszubildende der Frankfurter Sparkasse übernehmen vom 3. bis zum 13. April 2017 die Filiale in der Friedberger Landstraße 125. In diesen beiden Wochen haben die jungen Leute im Wechsel die Funktionen Service, Beratung und Filialleitung inne. Dieses Projekt findet bei der Frankfurter Sparkasse erstmals statt.

Die Auszubildenden erarbeiteten über ein Jahr hinweg selbst das Konzept für das Projekt „Azubifiliale“. Ziel ist es, eigenverantwortlich ihr Können in den unterschiedlichen Bereichen des Filialgeschäfts und der Beratung unter Beweis zu stellen. Die Azubis wollen aber auch Gleichaltrige ansprechen und deren Interesse für Finanzthemen wecken. Zusätzlich beantworten sie Fragen rund um die Ausbildung bei der Frankfurter Sparkasse und teilen ihre Erfahrungen aus erster Hand.

Die Azubifiliale gibt den Besuchern außerdem Gelegenheit, das Banking von morgen zu erleben. Ein multimedialer Beratertisch und iPads binden die Kunden aktiv und visuell in die Beratung ein. Als zusätzliche Attraktion können sie mit einer Virtual-Reality-Brille auf eine virtuelle Erlebnisreise gehen. Außerdem machen ein Gewinnspiel mit täglichen Sofortgewinnen und einer großen iPad-Verlosung den Besuch besonders lohnenswert.

Die Filiale der Frankfurter Sparkasse in der Friedberger Landstraße 125 ist montags bis freitags von 9 bis 16 Uhr und am Donnerstag von 8 bis 18 Uhr geöffnet.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Julia Droege-Knaup
Frankfurter Sparkasse
Neue Mainzer Str. 47 - 59
60311 Frankfurt
Telefon 069 2641-2568
julia.droege-knaup@frankfurter-sparkasse.de